

Archiv 195: Aktuelles vom Juli 2024

Sommerfest im Pastoratsgarten



Viel los beim Sommerfest

Liebe Gemeinde,

Wie Sie bestimmt schon mitbekommen haben, ist bei unseren traditionellen Sommersfest am 29. Juni ganz schön was los gewesen. Bei bestem Sommerwetter fanden viele Menschen den Weg zu uns in den Garten des Pastorats. Für jeden Geschmack war das richtige dabei. Kaffee und Kuchen für die Süßen, aber auch Bratwurst, Grillfleisch und Salatbuffet für die herzhaften Leckermäuler. Pommes und Popcorn wurden vom Förderverein der Kamp-Schule zubereitet und fanden reißenden Absatz. Durstig musste auch niemand nach Hause gehen, denn unser Getränkeauschank hielt neben Bier und Wein auch reichlich alkoholfreies bereit. Die KiTa "Kinder unterm Regenbogen" und ihr Förderverein sorgten mit ihren angebotenen Spielen für reichlich Spaß bei den Jüngeren. Gemeindepädagogin Marlene Tiessen zog die Kinder mit ihren Bastelleien in den Bann und am Ende gab es eine Wasserschlacht. Die EWG stellte, sehr zur Freude der Kinder, ihre nagelneue Hüpfburg zur Verfügung. Jönne und Tobias als Duo "Jot" gaben ein musikalisches Stelldichein mit Gitarre, Gesang und Cajon, einer "südamerikanischen Rappelkiste". Der KostNix-Laden, dieses Mal auch ohne liebevoll gestaltetem Klöncafé, fand parallel zum Sommersfest im Gemeindesaal statt und sorgte dafür, dass viele Besucher nicht mit leeren Händen nach Hause gehen mussten.

Ab 18 Uhr wurde im Zelt der Pfadfinder die Fußball Europameisterschaft gestreamt. Beim Spiel Deutschland gegen Dänemark um 21 Uhr wurde so gemeinsam gejubelt und mitgefiebert. Und so endete ein wunderbares Fest für Jung und Alt.



















